



Regierungsratsbeschluss vom 20. Dezember 2022

Ausgabenbewilligung betreffend Massnahmen zur Bekämpfung von Covid-19
und der Schaffung einer Abteilung Übertragbare Krankheiten

P221514

1. Der Regierungsrat bewilligt ab 2023 jährlich wiederkehrende Ausgaben in der Höhe von Fr. 500'000 für die Abteilung «Übertragbare Krankheiten» bei den Medizinischen Diensten zu Lasten der Erfolgsrechnung des Gesundheitsdepartements.

Begründung

Parallel zum voraussichtlich Rückbau der operativen Corona-Dienste im Verlauf des Jahres 2023, sollen alle Aufgaben rund um die Überwachung und Bekämpfung übertragbarer Krankheiten sowie die Pandemievorbereitung im Gesundheitsdepartement unter dem Dach einer neuen Abteilung gebündelt werden. Hierzu hat der Regierungsrat wiederkehrende Ausgaben von jährlich 500'000 Franken bewilligt.

